



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN EL CESFAM RENÉ TAPIA DE CASTRO.

Castro: con taller advierten el riesgo de la tuberculosis y su tratamiento

Los usuarios del Programa Más Ama del Cesfam Dr. René Tapia de Castro participaron en un taller sobre tuberculosis, que tuvo como objetivo informarse sobre esta patología y conocer sus signos, síntomas y tratamiento.

Organizada por Fernanda Nitor, terapeuta ocupacional del programa, la iniciativa contó con la colabo-

ración de Milisen Espinoza, médico de la Red de Atención Primaria (APS) de la capital chilota.

Justamente, esta última profesional mencionó que "la tuberculosis es una enfermedad pulmonar que se puede contagiar por la inhalación de gotitas provenientes de la tos o el estornudo de una persona enferma que no esté en tra-

tamiento. Los síntomas incluyen tos y desgarro por 15 días o más, fiebre, sudoración nocturna, pérdida de apetito, decaimiento y baja de peso".

Agregó que "el tratamiento es gratuito en el cesfam y es fundamental empezar lo antes posible para evitar la propagación de la enfermedad".

Ernestina Valdivia, una

de las participantes del taller, señaló que "es importante tener cuidado e informarse sobre la enfermedad, ya que hay tratamiento disponible". Mientras que Carlos Toledo manifestó que "es fundamental enfrentar el problema con más conocimiento. La educación es clave para prevenir y tratar la enfermedad".